Ausstellung mit Bad Honnefer Künstlern in Unkel

Bad Honnef (Ra) Ausstellung "Unkeler Kreativ 2010" vom 16. - 24. Oktober im Rathaus der Verbandsgemeinde Unkel, Linzerstraße 4. Die Vernissage findet an gleicher Stelle am Samstag, den 16. Oktober ab 11.00 Uhr, statt. Der Eintritt ist frei. Es ist fast geschafft: Die Vorbereitungen zur Ausstellung Unkeler kreativ laufen auf Hochtouren. Es ist immer wieder überraschend, wie schnell sich ein kreatives Jahr dem Ende zuneigt und auf den Höhepunkt hinausläuft. Routine wird es für die Künstler wohl nie, sollen doch alle Werke pünktlich zur Ausstellung fertig gestellt werden. So manch eine Idee ist noch im Kopf und muss vor dem Termin noch auf die Leinwand. Bei der ersten Versammlung hat sich schon gezeigt, dass es auch in diesem Jahr die eine oder andere künstlerische Veränderung geben wird. Die Künstlerinnen und Künstler haben im vergangenen Jahr im stillen Kämmerchen viele Überraschungen kreiert. Als 1992 rief der damalige Stadtbürgermeister Werner Zimmermann die Ausstellung "Unkeler Kreativ" ins Leben rief, wurde ein Forum für Freizeitkünstler aus der Region Unkel geschaffen, das auch von Bad Honnefer Künstlern gerne in Anspruch genommen wird. Die kreativen Köpfe können hier ihre Arbeiten jedermann präsentieren und einen Einblick in ihre Schaffenswelt geben. Zu sehen sind jedes Jahr die verschiedensten Werke und Techniken. Ob Holzschnitzerei oder Acrylbilder, Töpferarbeiten oder Siebdruck, Enkaustik oder Tiffany - der Fantasie der Künstler sind keine Grenzen gesetzt. Mittlerweile sind dutzende von Techniken bereits in den Ausstellungen vertreten. Von 1992 bis 2003 fand die Ausstellung im Anbau der

Ausstellung

Creativ

16. - 24. Oktober 2010

Vernissage: Samstag, 16. Oktober 11:00 Uhr Offnungszeiten: 11:00 - 18:00 Uhr

Ratssaal der Verbandsgemeinde Unkel, Linzer Straße 4

Eintritt Frei!

städtischen Turnhalle statt. Da aber hier der Platz nicht mehr ausreichend war, stand der Umzug Aussteller ins Foyer des Rathauses von Unkel an. Dank Peter Zehnpfennig und dem Bauhof hat die Unkeler Kreativ im Jahr 2008 neue Stellwände bekommen. Auch der Bad Honnefer Künstler Klaus Sroke zeigt seine Aquarelle mit Heimatmotiven. Zusammen mit Barbara Schwinges, Dani Niemeyer und Susanne Blank, ist Klaus Sroke als Organisator für die Veranstaltung verantwortlich.

Ausstellungseröffnung durch Stadtbürgermeister Gerhard Hausen

Die Veranstaltung wird am 16. Oktober 2010 um 11:00 Uhr feierlich durch Stadtbürgermeister Gerhard Hausen im Foyer des Rathauses der Verbandsgemeinde eröffnet. Alle Freunde der Ausstellung und alle, die schon immer einmal dabei sein wollten, sind herzlich zu dieser Eröffnung eingeladen. An der Ausstellung nehmen in diesem Jahr 33 Künstler aus Unkel, Rheinbreitbach, Bad Honnef, Linz, Andernach u.v.m. teil - darunter 7 "Ersttäter" die sich trauen ihre Werke einer breiteren Öffentlichkeit zu zeigen. Ein mutiger Schritt, zumal wir zur letzten Ausstellung über tausend Besucher hatten. Die Kindergärten Unkel und Scheuren werden die Vernissage mit Musik und Tanz untermalen und sie stellen auch Werke der Kinder zur Verfügung, die über die komplette Woche mit ausgestellt werden. Der nächste kleine Jahrgang von Künstlern aus den Kin-

dergärten hat zur Vernissage einen neuen Tanz einstudiert und sie waren ebenso kreativ wie die erwachsenen Künstler, die sich auch in diesem Jahr erkenntlich zeigen und die gesammelten Spenden aus Grußkarten- und Gemäldeverkauf übergeben. Aus den Spenden im letzten Jahr hat z.B. der Kindergarten Scheuren eine besondere Kunstaktion finanziert. Es waren zwei Künstler aus Koblenz mit ihrem "Art-Mobil" zu Gast. Die Werke zum Thema "Vogelscheuche" sind interessant und lassen der Phantasie sehr viel Freiraum. Dani Niemeyer von der Unkeler kreativ hat sich die Aktion angesehen und war fasziniert von den Ideen und der Kreativität der Kinder. Die Ausstellung im Foyer und Ratssaal der Verbandsgemeinde, Linzer Str. 4, Unkel, ist in der Woche vom 16. bis 24. Oktober täglich von 11 -18 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. Programm: Sonntag, 17. Oktober (Kürbisfest): Ab 14:00 Uhr: Gestaltung von Holzbrettchen, Doris Buchbender. Samstag, 23. Oktober: Ab 14:00 Uhr: Aquarellmalerei mit Klaus Dodemont oder "Life malen an der diesjährigen Überraschung. Sonntag, 24. Oktober: Ab 14:00 Uhr: Zeichnen oder Kalligraphie mit Barbara Schwinges. Eine erfolgreiche Aktion aus dem letzten Jahr wird auch wieder angeboetn: Es wird ein Maltisch mit Buntstiften und weißem Papier während der ganzen Ausstellung im Foyer aufgestellt. Kinder und auch Erwachsene können ihrer Kreativität freien Lauf lassen. Wer mag kann sein Bild für die Dauer von einem Tag an eine der Ausstellungswände hängen. TIPP: Am Startwochenende lässt sich ein Besuch des Kürbisfestes mit der Ausstellung verbinden. Weitere Infos unter: www.unkelerkreativ.de.